

Responsabilizan a Banco Central por devaluación de la libra libanesa

Image not found or type unknown



Parlamentario libanés Hassan Fadlallah

Beirut, 29 mayo (RHC) El parlamentario Hassan Fadlallah responsabilizó hoy al Banco Central (Banque du Liban) de Líbano por la devaluación de la moneda nacional con respecto al dólar estadounidense en las últimas jornadas.

De acuerdo con el miembro del bloque Lealtad a la Resistencia, el gobernador de la institución financiera, Riad Salameh, pudo evitar la caída de la libra libanesa luego de registrar el viernes cifra récord de 37 mil por cada billete verde.

El diputado, citado por el sitio Al Manar, cuestionó como el Banco Central dejó subir el valor del dólar en

los días recientes, toda vez que anunció la reanudación mañana de las operaciones en la plataforma Sayrafa, la cual disminuyó el cambio en más de 10 mil.

Fadlallah insistió que enfrentar la crisis financiera y económica requiere del plan de recuperación del gobierno y una implementación de proyectos de asistencia a familias, aldeas y el desarrollo de infraestructura vial.

El parlamentario resaltó que a pesar de las duras condiciones la bondad existe en el pueblo libanés y hoy la solidaridad entre todos permitirá enfrentar las penurias.

Llamó a cada diputado electo a asumir las responsabilidades en el nombramiento del primer ministro y la formación de un gobierno, capaz de abordar e impulsar la recuperación de la nación.

La espera por la elección del nuevo presidente del Parlamento implica presiones para el gabinete en funciones ante el aumento del valor de los combustibles, el trigo y los medicamentos.

Esta semana, los transportistas privados, médicos, farmacéuticos y panaderías protagonizaron protestas en busca de aliviar la inestabilidad del país; mientras en lo político, continuaban los discursos y las alineaciones para la integración del órgano legislativo.

Líbano sumergido en su peor crisis de la época moderna arrastra en la actualidad a cuatro de cada cinco ciudadanos a la pobreza, según un informe de Naciones Unidas de principio de mes. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/289164-responsabilizan-a-banco-central-por-devaluacion-de-la-libra-libanesa>



Radio Habana Cuba